

MR - Reise 2021



Am Samstag 21. Aug. 21 trafen sich ein gutes Dutzend Männerriegler morgens um 6 Uhr am Bahnhof Märwil zur Reise 2021. Nachdem die letztjährige Reise aufgrund des Coronavirus nicht planbar war und damit auch nicht durchgeführt werden konnte, meinte doch das Virus dieses Jahr: Nun geht endlich bevor ich wieder zuschlage. Wir nutzten das Coronaloch und stiegen in den Zug mit dem Ziel Glarnerland. Mit der Ostwind-Tageskarte war es möglich, für unter Fr.20.- pro Person bis hoch nach Braunwald zu reisen. In Wil stiess unser letzter Teilnehmer zu uns und so reisten 14 junge und alte Männerriegler bei vielversprechendem Wetter nach Braunwald. Schon um halb neun oben angekommen fackelten sie nicht lange und machten sich bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg zur Sesselbahn.

Eine handvoll sportliche Männerriegler nahmen die Sesselbahn zum Gumen und starteten von dort aus die anspruchsvolle Wander-/Bergtour zum Bützi, auf der Höhe hinüber zum Lauchboden und den Bärentritt hinunter nach Grotzenbüel. Die zweite Gruppe fuhr mit dem Sessellift nach Grotzenbüel und startete nach einem Kaffee, auf den sie doch noch $\frac{1}{4}$ -Stunde bis zur Öffnung des Restaurants warten mussten, von dort zur Panoramawanderung. Nach rund 2 Stunden bei toller Aussicht, aber stetig leicht aufwärts marschierend, trafen sie am Mittag auf dem Gumen ein. Gestärkt mit Speis und Trank ging es zum Abstieg und zum nächsten Zwischenhalt im Ortstockhaus. Auf der Restaurantterrasse genossen die Wanderer den imposanten Blick zum Tödi und seinen Nachbarn. Die letzte Etappe führte uns dann wieder nach Grotzenbüel, wo sie die erste Gruppe bereits am Durstlöschen vorfanden.

Nachdem alle sich von den Strapazen erholt hatten waren doch einige der Meinung, sie wären genug gewandert und fuhren mit dem Trottinett nach Braunwald. Die restlichen nahmen die letzte Etappe unter die Füsse und stiessen im Bsinticafé dann zum Schlussstrunk auf die 2-Rad-Flitzer. Als alle für den Heimweg gesättigt waren bestiegen sie um halb fünf die Braunwaldbahn und in Linthal den Zug Richtung Märwil. Wohlbehalten und zufrieden mit dem schönen Wandertag trafen alle kurz vor sieben in Märwil ein.

Es ist eindrücklich was Braunwald alles zu bieten hat. Von angenehmen Wanderungen über Bergtouren bis hin zu Klettersteigen ist es ein kleines autofreies Paradies. Auch die Rekognosziertour mit Hampi Zwahlen über das Tüfels Chilchli zum Riestöckli sowie die mit meiner Frau zum Oberblegisee waren beeindruckende und sehenswerte Routen.

Und das Wetter hat es diesen Sommer gut mit uns gemeint wie auch das Coronavirus. Hoffen wir doch, dass dieses Jahr das Coronaloch etwas tiefer ist und länger andauert.

März 2022 Beni Fässler